



Sitzungsprotokoll  
der Fachschaftsratsabteilung Mathematik und  
Informatik vom 27.07.2021

24. August 2021

**Anwesende: Kevin Schäfers, Paula Denk, Marcel Döinghaus, Titus Hölzel, Stefan Oltmanns, Sranya Gehrmann, Florian Schroers, Sophie Haake, Vincent Bluhm, Cilia Rücker, Martin Wieland, Dennis Halbach**

**Protokoll: Sophie Haake**

## **Tagesordnung**

### **TOP 0 – Regularien**

Die Sitzung wird um 18:17 Uhr von Kevin Schäfers eröffnet. Kevin stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde und dass die Sitzung mit 13 Stimmberechtigten beschlussfähig ist. Es gibt keine Änderungswünsche an der Tagesordnung.

### **TOP 1 – Protokoll der Sitzung vom 01.07.2021**

Es wurde mit 8 Stimmen einstimmig beschlossen, dass das Protokoll angenommen wird.

### **TOP 2 – Berichte**

FSR (Bericht Marcel)

- Es wurde über die Idee bezüglich des Kombi Masters geredet. Da jedoch nicht klar ist, ob seitens der Studierenden Interesse vorhanden ist, soll dies erfragt werden.
- Um Informationen schnell an Studierende weiterzugeben, soll erfragt werden, ob wir eine Email Adressen Verteilen bekommen können. Alternativ erstellen wir selber einen, indem wir jedes Semester den neuen Erstsemestern anbieten, sich dafür einzutragen, zum Beispiel über Discord. Bezüglich des Verteilers erfragt Stephan die Möglichkeit dessen beim ZIM und Kevin bei Herrn Günther.
- In der nächsten Sitzung werden die Finanzen für den neuen Haushaltsplan besprochen.

*18:14 Uhr Vincent erscheint.*

*18:30 Uhr Martin und Dennis erscheinen.*

FSRK

- Zuletzt gab es keine Sitzungen.
- Die Fakultät 4 benötigt einen neuen Vertreter für den FSRK. Es soll nochmal im FSR erfragt werden, ob sich dort nicht jemand findet.

Fakultätsrat und AStA

- Es gibt keine Berichte.

### **TOP 3 – Nachbesprechung FS Pubquiz**

- Leider waren nur 8 Fachschaftler anwesend. Es hat aber trotzdem Spaß gemacht und gut funktioniert. Trotzdem hat es eher nicht den Teambuilding Zweck erfüllt. Das Pubquiz kann gerne wiederholt werden.

*18:45 Uhr Cilia erscheint.*

*19:00 Uhr Cilia verlässt die Sitzung.*

### **TOP 4 – Finanzen**

Merch (800€)

- Kugelschreiber (selbstbedruckt und nachhaltig)
- Magnete
- Flaschenöffner-Einkaufswagenchip-Kombi
- Jutebeutel (250 Stück, schwarz/grün)
- Postkarte/Flyer
- Mini Tacker
- Süßigkeiten
- Wir müssen auf die Emails mit Sponsor Angeboten beantworten.
- In beispielsweise 5 Ersti Tüten könnten wir z.B. Springer Gutscheine legen. Das könnte Erstis dazu animieren, in die Uni zu kommen, um eine Tüte abzuholen.

Aktivitäten (2000€)

- Winter is Coming Party wiederholen, vielleicht mit Freigetränk. (700-1500€ einplanen)
- Ringvorlesung mit berühmten Personen aus den Fachrichtungen. Das bedeutet aber viel Organisation. Presse könnte informiert werden, damit auch Leute von außerhalb kommen. (400-500€ pro Vortrag plus Werbung in z.B. Zeitungen)
- Ersti Fahrt und Weihnachtsfeier

O-Wochen (Geld im Topf beibehalten)

- Für kommendes Semester schwer abzuschätzen, da bisher nicht klar ist, in welchem Format das Semester stattfindet.

- Kneipentour mit Hygiene Konzept, kleine Party, Campus Rallye, Veranstaltung auf dem Campus mit Schnittchen und bspw. Cocktailbar, Pinos Abend in einer anderer Location, z.B. Brauhau, Flunkyball Abend
- Ersti Fahrt, möglicherweise im nächsten Sommersemester

Inventar (Geld im Topf beibehalten)

- Neuer Schreibtisch plus -stuhl (Hausmitteilungen, abzugebende Gegenstände)
- Schränke für Papierkram (zum abschließen)
- Küchenecke: größere Fläche und Schränke
- Lautsprecherbox
- Beamer
- Weiterer Schrank hinter der Couch

Die Abstimmung bezüglich der Gelder in den Töpfen ist einstimmig.  
*19:27 Uhr Stephan verlässt die Sitzung.*

### **TOP 5 – Grillabend**

- Das Etherpad muss weiter ausgefüllt werden.
- Paula erstellt eine Liste, in der sich jeder mit genesen/getestet/geimpft einträgt.
- Für das Fleisch sollen etwa 50€ ausgegeben werden.

### **TOP 6 – O-Woche**

- Das Planungsteam wird aus Kevin und einer weiteren Person bestehen. Diese muss noch gefunden werden.
- Die Vorträge über die Studiengänge müssen vergeben werden.
- Wir müssen beachten, dass es keine Fachschaft der Fakultät 9 (Sonderpädagogik) mehr gibt.

### **TOP 7 – Tag der offenen Tür**

- Wir könnten die verschiedenen (Fach)bereiche vorstellen. Das könnten je 10-15 Minuten pro Bereich sein.
- Wir könnten ein Pubquiz veranstalten.
- Wir sagen auf jeden Fall zu, das macht Paula.

*21:13 Uhr Vincent und Martin verlassen die Sitzung.*

### **TOP 8 – Sonstiges**

- In der nächsten Sitzung muss ein neuer zweiter Vorsitz gewählt werden.

### **TOP 9 – Termine**

- Am 09.08. findet der Grillabend statt.

Um 21:18 Uhr schließt Kevin die Sitzung.